SAINT-BLAISE «UN BON GARS» RETROUVÉ SANS VIE DANS UN GRENIER P3 **NEUCHÂTEL 555 SONATES DE SCARLATTI POUR** UN HOMMAGE P6



VENDREDI 2 JUIN 2023

WWW.ARCINFO.CH

NO 124/CHF 3.50/€ 3.50 / J.A. - 2000 NEUCHÂTEL

ARCINIC \$1000M \$\sigma 20^\circ \sigma 9^\circ \sigma^\circ} EN PLAINE ~ 25° ~ 13°

ÉDITÉ À NEUCHÂTEL. NÉ EN 2018 DE LA RÉUNION DES QUOTIDIENS L'IMPARTIAL ET L'EXPRESS.

LE LOCLE

RETOUR EN VILLE POUR LES PROMOS



Après quatre ans d'absence, les Promos feront leur retour au centre du Locle le vendredi 30 juin et le samedi 1er juillet. De nombreux artistes, dont la vedette des années 1980 Samantha Fox, se produiront sur la place Bournot. P3



FLEURIER

PHOTOGRAPHE ET POTE DU GROUPE EUROPE

Le Fleurisan Gilles Simon est un grand fan de hard rock depuis l'adolescence. Travailler pour un magazine spécialisé à côté de son job de juriste à Berne lui a permis de faire de sacrées rencontres. Notamment celle de Joey Tempest (photo), chanteur d'Europe, avec qui il s'est lié d'amitié. Découvrez une série d'images. P2

COURSE À PIED RECONVERSION «EN SOLITAIRE» RÉUSSIE **POUR AUDREY VIRGILIO**

Ancienne excellente fondeuse, la Vallonnière de 33 ans s'éclate aujourd'hui dans la course à pied. Sans l'aide d'un coach. Demain, elle s'aligne sur les 111 kilomètres du Swiss Canyon Trail. P13





Les Promos de retour en ville avec Samantha Fox

LE LOCLE Après quatre ans d'absence et une édition «haut perchée» à la piscine du Communal en 2022, le Music Festival Promo se déroulera au centre-ville. Les artistes se produiront sur la place Bournot.

PAR DANIEL.DROZ@ARCINFO.CH



Comme en 2019, les rues du centre-ville du Locle battront au rythme des Promos vendredi 30 juin et samedi 1er juillet. CHRISTIAN GALLEY



Samantha Fox en 2006, lors d'un concert à Istanbul. KEYSTONE

out le comité se réjouit de cette édition au centreville comme à l'accoutumée!» Dylan Carlino, membre du comité d'organisation du Music Festival Promo ne cache pas son plaisir à l'approche de l'événement des vendredi 30 juin et samedi 1er juillet. Crise sanitaire oblige, les Promos du Locle n'avaient pas eu lieu en 2020 et 2021. En 2022, l'édition avait été déplacée sur le site de la piscine-patinoire du Communal. Le programme des festivités a été dévoilé hier. Une affiche «festive, déjantée et électrisante», commente Dylan Carlino.

Première nouvelle: le cortège des enfants des écoles fait son retour le matin du samedi 1er juillet dans les rues du centre. Ensuite, la chanteuse anglaise Samantha Fox en sera une des principales vedettes. La quinquagénaire londonienne a connu ses heures de gloire dans les années 1980.

Le groupe français Emile & Images, formé de l'ancien chanteur de Gold et du groupe Images, les combos neuchâtelois hard rock Rebel Duck et rock'n'roll Seriously Serious, les rois de la fiesta Collectif métissé, le DJ Yves Larock et le groupe suisse Tafta complètent la programmation.

Grande scène dénlacée

cueillir ces artistes talentueux sur notre nouvelle scène», relève le membre du comité.

En effet, la grande scène a été déplacée de la place du 1er-Août à la place Bournot, du côté du collège Daniel-Jeanrichard.

«Plusieurs contraintes techniques à la gare des bus nous ont obligés à revoir son emplacement. C'est une solution qui nous semble optimale et qui nous permettra d'accueillir une grande tente sur la scène principale», explique Dylan Carlino.

Une partie des carrousels seront aussi présents à proximité, à la gare des bus ainsi que sur les rues adjacentes.

Les organisateurs n'y voient «Nous sommes heureux d'ac- aucun risque de parasitage. «Toutes les contraintes ont été mûrement réfléchies avec des techniciens spécialisés, les fo-

rains et le comité afin de garantir des concerts de qualité ainsi que l'animation habituelle des carrousels.» Les forains seront aussi présents sur la place du 1er-Août.

Animations et espace jeunesse

D'autres animations prendront place sur le parvis du Temple et le long de la rue Daniel-Jeanrichard, à la hauteur de l'église.

«Attendez-vous à des performances envoûtantes de Zebrano, Aaronik, Eric Roumestan, Sambalekui, Grimaginaire, Compagnie PopKorn, Cirque Onirique, et bien d'autres en- Enfin, en collaboration avec core!», promettent les organisateurs.

L'espace jeunesse, en collabo-

ration avec le Centre de loisirs et d'animation de l'Ancienne Poste, proposera un choix de jeux et une scène où plusieurs groupes et artistes se produiront.

Les sociétés locales ont aussi répondu présent. «Les réservations de stands ont commencé à la fin de l'année dernière et nous sommes très contents des inscriptions», relève Dylan Carlino.

«La fabuleuse édition de l'année passée a su remotiver les sociétés locales et nous comptons, à ce jour, une majorité qui rempile ainsi que de nouvelles participantes pour cette édition», ajoute-t-il.

Joly Voyages, des navettes sont organisées en provenance et à destination de la gare de La Chaux-de-Fonds, des Brenets et des vallées des Ponts-de-Martel et de La Brévine.

Des navettes à prix spécial

Dès lundi, un bracelet d'accès aux bus peut être acheté au kiosque Espacité et chez Joly Voyages à La Chaux-de-Fonds, chez Flor'Ever et La Croustille au Locle, ainsi qu'aux guichets communaux de La Chaux-du-Milleu et des Pontsde-Martel.

Le bracelet est au prix spécial de 5 francs pour une soirée. Il coûtera 10 francs pendant l'événement. «Pour que les gens anticipent», explique Dylan Carlino.

Plus d'infos et programme complet sur festivalpromo.ch

L'homme retrouvé sans vie «était un bon gars»

SAINT-BLAISE Un corps a été retrouvé dans le grenier de l'hôtel du Cheval-Blanc, au centre du village, hier. Le patron témoigne.

«C'est terrible. Je le connaissais très bien, c'était un bon gars.» Yeux vitreux, le patron de l'hôtel du Cheval-Blanc, à Saint-Blaise, Olivier Fetscherin est encore à fleur de peau à l'heure d'évoquer les événements qui se sont déroulés dans son établissement hier. Il raconte.

Alors que des techniciens **Depuis trois semaines** comptaient effectuer un con- La nouvelle, révélée en fin protection incendie installés

au grenier, ils ont découvert un corps sans vie sur les coups de 10h. Il s'agissait de l'un des pensionnaires d'Olivier Fetscherin. «Les techniciens ont directement averti la police», explique-t-il. On ignore la cause du décès.

trôle de routine pour vérifier d'après-midi par nos confrères de nouveaux équipements de de «20 Minutes», a donné lieu à un important déploiement policier au centre de la localité. Une petite dizaine de véhicules ont ainsi été dénombrés par des témoins.

«Cela fait partie d'un processus normal dans ce genre de situation», commente Georges-André Lozouet. A ce stade, le porte-parole de la police neuchâteloise n'en dira pas plus, stipulant simplement «qu'aucune piste n'est pour l'heure exclue». Une procureure s'est saisie de l'enquête afin d'éclair-



Le patron de l'hôtel du Cheval-Blanc, là où a été retrouvé le corps d'un homme sans vie, connaissait bien le malheureux. DAVID MARCHON

cir les circonstances du drame. Cette triste fin, Olivier Fetscherin la craignait. Placé dans son établissement par un service de curatelle, le malheureux n'avait plus donné signe de vie depuis trois semaines, selon le patron de l'hôtel.

«Je l'avais déjà accueilli il y a

une quinzaine d'années», reprend-il. «On s'entendait bien. Il est revenu en mars. Je me suis évidemment inquiété de son sort. Mais j'étais soulagé de ne pas le retrouver dans sa chambre. Pour moi, cela signifiait qu'il était en vie, qu'il était simplement en balade.»

Autour de l'hôtel, des commerçants indiquent qu'il n'est pas rare de voir des voitures de police autour de l'établissement. «Si rien ne se passe pendant trois, quatre jours, c'est bizarre», s'exclame l'un d'eux, parlant notamment d'un soir où des bouteilles en verre vides avaient été jetées depuis les fenêtres de l'établissement.

Un commentaire qui n'étonne pas l'hôtelier. «J'accueille des personnes souffrant de problèmes sociaux depuis des années. Evidemment, on peut rencontrer quelques difficultés. Mais certains dans le village ont tendance à alourdir les événements.»

«J'héberge également d'autres clients qui sont tout à fait satisfaits de venir loger chez moi», poursuit le gérant. «Et puis, ces personnes ont bien besoin de gens comme moi!» LMA